
　３月 18 日(月)、ルネッサ長門にて、３月第一例会・長

門青年会議所との合同例会が行われました。

　今年のテーマはスポーツ交流ということで長門青年会

議所メンバーとの懇親を深めつつ、自分の体力を知る為

に体力測定を行いました。

　メニューには握力、反復横とび、上体起こし、長座体

前屈、そして高校生以来の 20m シャトルランと普段の生

活の中で知ることのできない自分の体力のなさを実感し

ました。

　私を含めメンバーのほとんどが、予想以上に体力の無

さを目の当たりにし驚愕していましたが、己を知るとい

う事業目的をしっかりと達成できたと思います。

　懇親会は長門青年会議所メンバーのお店で行われました。

　長門 JC さんは多くの新入会員が入会され、名刺交換

を通じ多くの出会いがあり、萩も会員拡大を頑張りた

いと刺激されました！

会員指導力委員会　副委員長　山本　　舞

　３月 30 日 (土)、山口会議 2013�in�UBE が開催されました。

金岡ブロック会長の挨拶では今年の基本方針や山口ブロッ

ク協議会のスローガン『希望』の説明をされました。その

話の中で JC に対する思いや歴の浅いメンバーに対する思

いを聞くことにより、JC の奥深さを感じることができまし

た。

　懇親会では、普段なかなか会えない他 LOM のメンバー

と交流を持つことができ、各委員会の事業 PR では会場が

一つになる場面があり、私が出向している総務広報渉外委

員会が主管でしたのでメンバーとしてはうれしかったです。

最後の締めで、本年山口ブロック協議会顧問として出向の

増山監事が挨拶されました。その中で、この山口会議は萩

JC からはじまったということを知り、改めて萩 JC の素晴

らしさを感じました。

　今回の山口会議で学んだこと、感じたことをこれからの

JC 活動に活かし、煌めいていきたいと思います。

総務広報委員会　副委員長　江山　普郎


